
à la marie qu a préparé et nris à
dipositionunesallepouquelaconfërenceinterariveavecl'AstronautemomasPesquet
puisse se déroüler dans les memeues conditions.

-Mérci à Géraldine Freyer, chargée de communication, qui va publiff des articles dans le

jourriLdehcommme(classedeneigeetconféoenceavecThomasPesquet)etàMadame
Bemetière, notre conseillère pédagorique qui a soutenu le Projet Proxima.

-     Projet proxima avec la classe de Mme Torillec. Merci

5 Questions des Pamnts

Pourquoilesenfantsn'ontplusledroitdecouriramentréesdumatinetdel'après-midi?
Comptetmudunombred'enfants(203),lescoursespoursuitesdeviementdeplusenplus
damgereuses.Pourlasécuritédesenfantsetfaceamnombrem«télescopages»lesenseignamtes,
en accord avec le Conseil d'élèves ont décidé d'interdire la course sur ces temps spécifiques.

6 Infomations

Prochain conseil d'école :    jeudi 22juin 2017 à l8h30
Rappel Kemesse : samedi 24 juin 2017

le Président du conseil,
Corime ALBERTI


